
様式５

意　見　の　概　要
・GOGOスタンプラリーの参観で、各学年なりに活躍の
場があってよい。
・普段学校外で見る子どもたちより生き生きと活動して
いる児童がたくさん見られた。
・上級生が下級生を参加させようとしていたり、優しく接
していたりして意義のある活動である。
・学校でなくてはできない活動であり、今後も積極的に
取り入れていってほしい。
・どの学年でも目標を達成することができる活動であっ
た。

・本年度準備委員会を立ち上げる。学校、PTA、児童の
意見を取り入れながら進め、来年度実行委員会で本格
的に進めることになる。
・児童の意見を取り入れることはよいことである。
・運営協議委員の方々においては意見があったら学校
に伝えていただきたい。

・５０年経つと校舎の老朽化が見られる。
・教育総務課を中心に児童の安全に関わるところから計画的
に修繕をしていただいている。

会　　議　　録
坂戸市立千代田小学校　第3回学校運営協議会

令和6年11月1６日（土）
（開会）　　１０：００　　　　（閉会）　　１１：４０

坂戸市立千代田小学校　校長室

鞠子佳香・篠崎仁美・日影利男・谷口義明・田崎健一

・第３回学校運営協議会次第
・学校だより

会議の名称

開催日時

開催場所

出席者氏名（委員）

欠席者氏名（委員）

議　　題

配　布　資　料

協　議　結　果

〇５０周年記念行事の進め方につい
ての確認がなされた。

協
　
議
　
等
　
要
　
旨

細田麻紀子・村上崇就・小熊三矢子

（１）教育活動の進行状況・児童の様子について
（２）開校５０周年記念行事について

〇その他

〇教育課程に位置付けられた縦割
り活動は教育効果が高く大切なこと
である。
　


